

首題爭議ニ関シテハ前報ノ通り昨十日午會見於テ勞資ノ意見相一致ノ事實ト解テ見タルカ其ノ後ノ状況左ノ通りニテ運轉状況ノ如クモ先ニ下平帯ニ復シ居レリ

一 従業員代表ノ解決報告

従業員代表者側ニ於テハ十日午後一時会社側ト最後交渉ノ結果ニ依リ従業員ニ弁告ニシテ事件ヲ解決ニ至ラシムルベク直別紙ノ如ク騰駕股起宣傳ニシテ(内容中「第八頁」場ケタル時間増支給件ハ勞資最後ノ會見際更ニ協定シタルモノニテ尙未増負ニシテ時酬外勤務停止ニ至ル迄ノ關係ナルカ目下ノ時間外勤務中ハモト上補ナルモノニ對スル特別増ナリ)ヲ作成ニシテ渡辺通り三丁目停留所(丸水事務所前)従業員詰所ニ於テ出勤退勤者各自ヨリ配付シタルニ従業員等ニ於テモ頗ル満足ノ体ヲ示シ代表者等亦謝テハ一々感謝ノ辞ヲ述ブル等同詰所内ハ俄然ノ歡聲溢シ連日未ノ夜分モ一時ニ恢復シタルヤノ觀アリ

尚會社側ニ於テハ本件ノ内滿解決ニ至リタルヲ喜ビ自祝勞務ノ親和ノ急進ニ於テ一日夜市内旧榎町料亭新三浦ニ於テ従業員代表者右ト晚餐ヲ共ニシテキ旨案内シタルモ従業員代表ニ在リテハ「折角ナカラ此際會社側ト會食スルカ如キハ一般従業員ノ誤解ヲ招キ却テ事態ヲ悪化セシムル虞レアルヲ以テ辞退シタルト拒絶シタリ

ハ 交通労働研究会生ル

従業員側ニ於テハ今回事件ニ関レ其ノ結束必要ナルヲ痛感シタルヲ以テ此ノ機會ニ於テ將來ニ於ケル全従業員ノ結束ヲ一層強固ナラシムヘク今回新ニ交通労働研究会ナルモノヲ組織シタルカ其ノ組織内容未タ具体化シ居ラサルモ本會ノ今後ニ於ケル動靜ハ相當注意ノ必要アルモノト認テラル